

Liebe Eltern,

im Februar hatte sowohl unser Offener Ganzttag, als auch das Kollegium mit einem hohen Krankenstand zu kämpfen. Wir haben uns bemüht, die Stundenplanveränderungen so geringfügig wie möglich zu halten. Dank der freiwilligen Mehrarbeit von Kolleginnen konnten wir Unterrichtsausfall in den allermeisten Fällen vermeiden. Wir hoffen, dass alle Erkrankten schnell wieder gesund werden!

Bitte vormerken:

Elterncafé
immer mittwochs ab
8.00 Uhr in den
Räumen der OGS

JeKi Instrumentenparade
am 14.03.2012

Entsprechende
Elternbriefe wurden an
alle Erstkläßler verteilt!

Freie Plätze in der AWO
Hausaufgabenhilfe

montags und donnerstags von
14 Uhr bis 16 Uhr
Ansprechpartnerin ist Frau
Materna Tel: 56 40 676

Heute möchten wir Sie noch einmal ganz besonders herzlich in unser wöchentliches Elterncafé einladen. Insbesondere für Eltern mit einem anderssprachigen Hintergrund finden im Elterncafé interessante Themen ihren Platz. Am 07.03.2012 kommt Frau Cetin von der Musikschule Herten und stellt noch einmal das JeKi Projekt vor. Das Elterncafé findet jeweils mittwochs ab 8.00 Uhr in den Räumen der OGS statt. Ansprechpartnerin ist Frau Delladio vom Haus der Kulturen. Am 21.03.2012 stellt sich im Elterncafé Frau Selonke-Rusch vom Jugendamt vor. Sie wird Einblick in die Arbeit des Jugendamtes geben. Über einen regen Besuch in unserem Elterncafé und den gemeinsamen Austausch würden wir uns sehr freuen.

Die Eltern unserer Erstkläßler, die kurz vor der möglichen Instrumentenwahl ihres Kindes im JeKi Projekt stehen, möchten wir heute noch einmal daran erinnern, dass der Instrumentalunterricht aufgrund unserer begrenzten Räumlichkeiten durchaus auch im Nachmittagsbereich stattfinden kann. Bitte bedenken Sie das vor einer Anmeldung.

Hinter uns liegt ein Monat mit einem wunderbaren Karnevalsdonnerstag in unserer Schule. Der Zauberer Zellerino hat die Kinder aller Jahrgänge begeistert und in den Klassen wurde vor und nach der Aufführung noch gefeiert.

Auch das Theaterstück „Plitsch-Platsch“ wurde von allen Kindern unserer Schule im Glashaus mit Begeisterung angeschaut.

Für den Monat März planen wir unser AG Angebot zu erweitern. Frau Gempel-Halbuer wird eine AG für die Jahrgänge 1 und 2 sowie eine weitere AG für die Jahrgänge 3 und 4 anbieten. Ausführliche Elternbriefe werden wir rechtzeitig an Ihre Kinder verteilen.

Mit freundlichen Grüßen

Susanne Schäfer